

SWI

Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Sambang Warganya

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.SWI.OR.ID

Sep 27, 2023 - 16:27



Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Sambang Warganya

sukabumi, 27 September 2023 - Hari Rabu menjadi momen spesial bagi warga Desa Tugubandung, Kecamatan Kalandungan, Kabupaten Sukabumi. Pukul 10.00 WIB, Aiptu A. Fauzie, Bhabinkamtibmas yang bertugas di desa tersebut, menggelar Door to Door System (DDS) yang penuh makna di Kp. Tugu.

DDS bukanlah sekadar kegiatan rutin, melainkan sebuah inisiatif luar biasa yang mendapat dukungan penuh dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede,

S.H., S.I.K., M.H. Dalam acara yang diberi nama "AA DEDE" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis Efektif dan Efisien), Bhabinkamtibmas memberikan wadah bagi warga Desa Tugubandung untuk berbicara, berbagi keluh kesah, serta menyampaikan saran dan kritik membangun.

Misi utama DDS ini adalah menjadikan Polri lebih dekat dengan masyarakat, melayani, dan mengayomi dengan lebih baik. Bhabinkamtibmas, dengan tulus hati, menyediakan telinga yang siap mendengarkan apa pun yang ingin disampaikan warga.

Namun, tak hanya berbicara, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas yang sangat relevan:

1. Lindungi Lingkungan, Cegah Polusi Udara Warga diminta untuk tidak membakar sampah sembarangan, yang dapat menciptakan polusi udara berbahaya. Selain itu, pembakaran lahan pertanian juga harus dihindari, karena dapat menyebabkan kebakaran lahan dan hutan serta menciptakan polusi udara yang merugikan.

2. Periksa Keselamatan Rumah Anda Sebelum meninggalkan rumah, Bhabinkamtibmas mengingatkan agar memastikan kompor, tungku, atau lampu minyak sudah dimatikan. Selain itu, pastikan pintu dan jendela dalam keadaan terkunci untuk menghindari tindak pencurian.

3. Berpartisipasi dalam Menjaga Kamtibmas Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Kamtibmas) dengan menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungan masing-masing.

4. Waspada Terhadap Perdagangan Orang Masyarakat diingatkan untuk mewaspadaai praktik perdagangan orang dengan modus merekrut tenaga kerja untuk dijadikan pekerja ilegal di luar negeri. Bila ada kecurigaan terkait hal ini, warga diminta untuk segera melapor kepada Bhabinkamtibmas guna mencegah terjadinya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).

5. Komunikasi dengan Bhabinkamtibmas Bhabinkamtibmas menyediakan nomor handphone yang dapat dihubungi oleh warga. Informasi yang diberikan oleh warga sangat berharga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di desa.

Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M. Damar Gunawan, S.Pd, mengakhiri laporannya dengan ungkapan terima kasih atas partisipasi dan kerjasama warga dalam menjaga Kamtibmas. DDS ini merupakan langkah konkret menuju masyarakat yang lebih aman dan berkualitas di Desa Tugubandung. Semoga kegiatan semacam ini dapat menginspirasi komunitas lain untuk terlibat lebih aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama Polri.

```
<button class="cursor-pointer absolute right-6 bottom-[124px] md:bottom-[180px] lg:bottom-[120px] z-10 rounded-full border border-gray-200 bg-gray-50 text-gray-600 dark:border-white/10 dark:bg-white/10 dark:text-gray-200"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="icon-sm m-1" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```